

Le maire présente ses projets pour 2015

Le maire, Jean-Claude Naizondard, a présenté ses vœux à la population samedi après-midi, à la salle des fêtes. De nombreux élus voisins et autorités locales étaient présents.

Comme de tradition, l'harmonie la Cigale, dirigée par Rémy Bouquin, a ouvert la cérémonie avec un moment festif. Puis, le premier magistrat a souhaité à tous santé et bonheur, avant de revenir sur l'année écoulée.

Des travaux en cours et à venir à l'école

« En mars dernier, vous m'avez renouvelé votre confiance pour un troisième mandat. Considérablement rajeunie, l'équipe municipale s'est mise au travail et des projets sont dans les cartons », a indiqué le maire.



BILAN. Jean-Claude Naizondard, maire (au micro), a dressé le bilan de l'année écoulée et annoncé les réalisations à venir.

Il a rappelé que, fin 2014, des travaux d'isolation avaient été engagés dans le groupe scolaire de l'élémentaire et que, compte tenu de l'augmentation des effectifs chez les grands et les petits, des

agrandissements étaient nécessaires. Des acquisitions foncières ont donc été effectuées et d'autres sont prévues en 2015.

« Nous avons fait le choix de maintenir les écoles dans le centre-bourg afin

de soutenir la vie du cœur de village », a souligné l'élu. Parmi les autres projets, la commune envisage de réhabiliter la cour des maternelles, d'aménager le terrain du port, de rénover les vestiaires du foot, de poursuivre la modernisation de l'éclairage public et d'installer une vidéo-protection.

Jean-Claude Naizondard a, par ailleurs, évoqué les rythmes scolaires et les difficultés rencontrées, notamment au niveau du recrutement, de l'encadrement des 200 enfants participants et du financement des coûts induits. Il s'est interrogé quant à l'intérêt de cette réforme.

Enfin, il a remercié les conseillers et les adjoints pour leur investissement et tous les bénévoles pour leur engagement. ■